

Ressort: News

Gauck tritt nicht für zweite Amtszeit an

Berlin, 06.06.2016, 12:13 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck tritt im Februar 2017 nicht für eine zweite Amtszeit an. "Ich habe mich entschlossen, nicht erneut zu kandidieren", sagte das deutsche Staatsoberhaupt am Montag.

Als Grund nannte Gauck unter anderem sein Alter. Die Lebensspanne zwischen dem 77. und dem 82. Lebensjahr sei anders als die, in der er sich jetzt befinde. "Ich möchte für eine erneute Zeitspanne von fünf Jahren nicht eine Energie und Vitalität voraussetzen, für die ich nicht garantieren kann", sagte er. Gauck ist seit März 2012 Bundespräsident, seine Amtszeit endet im Jahr 2017.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73555/gauck-tritt-nicht-fuer-zweite-amtszeit-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com